
АПК

№238 ПЯТНИЦА 25 ДЕКАБРЯ 2020 ГОДА  / GUIDE «ИТОГИ  ГОДА. ЧЕЛЯБИНСКАЯ ОБЛАСТЬ»    /  15

АПК

Дорогие партнеры, друзья и коллеги, в 
этом году компания SafetyLab отмечает 
свой 10-летний юбилей! В 2010 году 
наше производство выпустило первую 
партию дерматологических средств 
защиты кожи под брендом «Safe and 
Care». Это была базовая линейка, состо-
ящая из 7 продуктов.
Сегодня компания выпускает более 

150 артикулов продукции для всех отрас-
лей промышленности. Мы постоянно 
совершенствуем свои продукты, разра-
батываем и выпускаем новые линейки. 
Единственное, что остается неизменным 
— это КАЧЕСТВО нашей продукции.  
С 2010 года SafetyLab проделала боль-

шой путь от небольшой компании про-
фессионалов-энтузиастов до одного из 
флагманов российского рынка дермато-
логических средств индивидуальной 
защиты (ДСИЗ). Сейчас наши производ-
ственные мощности позволяют произво-
дить более 50 тонн продукции в сутки, 
компания располагает собственными 
аккредитованными лабораториями вход-
ного контроля, контроля качества и пер-
спективных разработок, а выпускаемая 
продукция соответствует не только рос-
сийским, но и европейским стандартам 
качества.   На сегодняшний день компа-
ния выпускает 4 линейки профессио-
нальных средств защиты кожи: 

• Бренд «Safe and Сare» — преми-
альное качество ДСИЗ по доступной 
цене; 

• Бренд «Eco Line» — надежные 
средства защиты кожи;

• Бренд «Gazual» — специально раз-
работанная линейка для предприятий 
нефтегазовой отрасли; 

• Бренд «Safe and Care PRO» — 
химический минимализм в сочетании с 
математическим принципом «необходимо 
и достаточно», линейка, разработанная и 
предназначенная, в первую очередь, для 
медицинской и пищевой отраслей; 

С 2018 года мы выпускаем линейку 
натуральной детской косметики «Safe 
and Care for kids». В ближайшее время 
мы выпустим премиальную линейку 
средств по уходу за кожей под брендом 
«Safe and Care XO», которая разработана 
совместно с дерматологами и космето-
логами и ориентирована на самых взы-
скательных потребителей.  
Ключевой фактор успеха и развития 

нашей компании — это профессиональ-
ная и увлеченная своим делом команда, 
эффективно выстроенные бизнес-про-
цессы и, конечно, надежные бизнес-пар-
тнеры. На протяжении всего времени 
существования компании мы работаем с 
крупнейшим российским производите-
лем ГК «Восток-Сервис», это стратегиче-
ское партнерство мотивирует нас посто-
янно совершенствоваться и двигаться 
дальше. 
Для нас крайне важно мнение клиен-

тов о нашей продукции, мы внимательно 
изучаем каждое мнение, предложение 
или комментарий. Такой подход позво-
ляет нам быстро реагировать на изменя-
ющиеся потребности рынка и разраба-
тывать продукты с учетом специфики 
различных отраслей промышленности и 
требований заказчика. 
Компания SafetyLab активно участвует 

в разработке отраслевых и национальных 
нормативных документов в области 
защиты кожи от вредных производствен-
ных факторов. Мы активно участвуем в 
социальных и благотворительных проек-
тах, направленных на развитие культуры 
безопасности труда и защиты кожи. 
Мы рады видеть вас среди наших кли-

ентов и гордимся нашим сотрудниче-
ством.  

С уважением и наилучшими 
пожеланиями,

Генеральный директор SafetyLab
АНДРЕЕВ АНДРЕЙ

Компании SafetyLab 
исполнилось 10 лет!

РЕКЛАМА

линский, Кизильский, Красноармейский, Кунашак-
ский, Нагайбакский, Октябрьский, Пластовский, 
Сосновский, Троицкий, Увельский, Уйский, Чебар-
кульский, Чесменский районы, а также Копейск. В 
дневные часы температура воздуха поднималась до 
+38 градусов Цельсия, на почве — до 57–68 граду-
сов. В мае в регионе выпало 30–45% нормы осадков, 
с июня до середины июля на большей части терри-
тории региона осадков не было вообще.

По предварительным оценкам минсельхоза 
Челябинской области, размер материального 
ущерба от засухи, то есть прямые затраты на посев 
и выращивание погибших впоследствии культур, 
составил 1,7 млрд руб., а косвенные убытки сель-
хозпроизводителей из-за недобора продукции в 
виде неполученных доходов — 8 млрд руб. Осенью 
министерство сообщало, что решение о выплате 
или невыплате компенсации ущерба от засухи 
будут принимать федеральные власти. Пострадав-
шие от стихийного бедствия регионы в августе 
отправили в Минсельхоз России пакеты докумен-
тов, подтверждающих гибель посевов. Челябин-
ская область направила заявки на господдержку от 
455 сельхозпредприятий. В начале декабря 
министр Алексей Кобылин сообщил на пресс-
конференции, что в целом сумма потерь аграриев 
региона от засухи, признанная «Россельхозцен-
тром», составила 1,05 млрд руб. «На сегодняшний 
день, с учетом того, что наши предприятия не уча-
ствовали в программе по страхованию в соответ-
ствии с постановлением правительства РФ, они не 
могли получить государственную поддержку»,— 
сообщил министр.   

Последний раз сельхозпроизводители Челябин-
ской области страховали посевы в 2015 году. Тогда 
при наступлении страховых случаев возмещение 
смогли получить лишь некоторые пострадавшие 
хозяйства. Очень тяжело эту ситуацию переживали 
фермеры, которые судились со страховщиками в 
Москве и ничего не смогли добиться. Более того, по 
тем или иным причинам у страховых компаний на 
региональном рынке были отозваны лицензии, и 
работать с аграриями было некому. По данным 
чиновников, условия меняются: со следующего года 
в федеральный закон о страховании будут внесены 
поправки, которые позволят аграриям получать 80% 
возмещения страховой премии из бюджета. На 
конец декабря запланировано рассмотрение соот-
ветствующего законопроекта в первом чтении в Гос-
думе, а в январе 2021 года он может быть принят 
окончательно. Ожидается, что эти изменения поло-
жительно повлияют и на рынок агрострахования в 
Челябинской области.

По мнению представителей минсельхоза регио-
на, частично преодолеть последствия засухи позво-
лит господдержка, которая предоставляется аграри-
ям Челябинской области в полном объеме в соот-
ветствии с запланированными в бюджете суммами 
субсидий: в 2020 году общий размер по всем направ-
лениям составит более 3,5 млрд руб.

Помимо этого, компенсировать часть недополу-
ченных доходов сельхозпроизводители смогут за 
счет роста цен. Так, стоимость мягкой пшеницы по 
сравнению с прошлым годом увеличилась на 
33–37%, твердой — на 51–58%, а гречиха, лен, под-
солнечник и картофель подорожали в два раза. 

Сельхозпроизводители Челябинской области 
по-разному оценивают прошедший сезон. Крупные 
животноводческие холдинги отмечают, что на них 
засуха повлияла лишь косвенно. «Агрофирма 
“Ариант”» не занимается растениеводством, поэто-
му потерь от засухи у нее нет. «Для производства 
кормов мы используем продукцию растениевод-
ства, в связи с неурожайным годом, влиянием 
курса валют и другими факторами выросли цены 
закупа на зерно, шрота, масла»,— сообщили в 
пресс-службе компании. Объемы производства 
свинины на предприятии выросли на 16% по срав-
нению с 2019 годом.

Фермер из Карталинского района Александр 
Дрюк рассказал, что год был очень сложным, учиты-
вая, что и в прошлом году на части территории муни-
ципалитета вводили режим ЧС из-за засухи. «В 2019 

году мы оформили документы, все сдали, и, есте-
ственно, никакой поддержки не получили. Писали 
письмо на губернатора Алексея Текслера, пришел 
ответ за подписью Кобылина, что в первом квартале 
2020 года вопрос будет рассмотрен, до сих пор рас-
сматривается. А в этом году вопрос совсем инте-
ресный — нам говорили страховать поля, но это 
конечно бред. Если бы страхование было государ-
ственным, то возможно был бы смысл, а сейчас это 
бесполезно. Несколько лет назад крупные ферме-
ры страховали поля, получая 50% возмещения 
затрат из федерального бюджета, а при наступле-
нии страхового случая в лучшем случае компания 
выплачивала 50%. То есть сельхозпроизводитель 
остался при своих интересах, что заплатил, то ему 
и вернули»,— говорит фермер. По его словам, в 
этом году из-за засухи ему пришлось списать 30% 
от общей площади посевов. При этом из-за затяж-
ных дождей, наступивших после жары, поля 
заросли сорными травами, несмотря на обработку 
гербицидами. «Я за мою 20-летнюю практику 
такое в первый раз видел, такая травища ударила, 
в основном просянка, местами овсюг повылазил. 
Потом была большая проблема с уборкой. До 30% 
смолоченного уходило в отходы»,— говорит 
Александр Дрюк. По его мнению, повышение цены 
на зерно в этом году не «выход из положения» 
для пострадавших фермеров. «Да, в этом году 
15,5 тыс. руб. дают за тонну качественной мягкой 
пшеницы, но там идет скидка по влажности, по 
сорной примеси, а отсортировать чисто невоз-
можно — половина уйдет в отходы. Если бы уро-
жай хотя бы 10 ц был по этой цене, то нормально. 
Цена не выход из положения, получается так, что 
зарабатываешь, то опять в землю закапываешь: 
ГСМ дорожает, запчасти многократно подорожа-
ли, электроэнергия тоже. Остается только какой-
то минимум на проживание. Чтобы приобрести 
технику, это только кредиты»,— сказал Алек-
сандр Дрюк. По его мнению, если 2021 год вновь 
будет неудачным по погодным условиям, многие 
фермеры Челябинской области могут разориться.      

Председатель комитета по АПК регионального 
отделения организации «Опора России» Евгений 
Фомин считает, что у сельхозпроизводителей 
Челябинской области были годы и похуже. «На мой 
взгляд, ситуация очень неоднозначная, на всех 
засуха по-разному повлияла. Но отмечу, что в этом 
году по всем позициям цены выросли, но это свя-
зано не только с засухой, но и с ослаблением рубля 
и рядом других показателей. Крестьяне — люди, 
пережившие много разного, бывали года и похуже, 
я считаю. Да, у кого высокая кредитная нагрузка, 
тем будет действительно сложно, но даже в этой 
ситуации банки готовы пролонгировать кредиты в 
случае ЧС. Для конечного покупателя будут расти 
цены на животноводческую продукцию — молоко 
и мясо. Я считаю, что именно животноводы постра-
дали больше всего — им надо и зерно получить, и 
сочные корма — силос, сенаж, сено. При этом 
переработчики и сети не спешат поднимать цены, 
например на молоко, так как это социально значи-
мый продукт. Кроме животноводов пострадали 
птицеводы. Так как у большинства заключены кон-
тракты с сетями, они не могут одномоментно повы-
сить цены, поэтому они сейчас тоже несут убытки, 
наверное, большие даже, чем те, кто производит 
зерно»,— говорит эксперт. По его прогнозам, 
после Нового года цены на все основные категории 
продуктов могут вырасти на 30%. Евгений Фомин 
также считает, что повышение стоимости сельхоз-
продукции не компенсирует убытков хозяйств, при 
этом из федерального бюджета потери от засухи 
им вряд ли возместят. «Если говорить о положи-
тельных моментах, то цены достигнут потолка, и 
следующий сезон начнется с хороших высоких цен, 
что позволит сельхозпроизводителям получить 
прибыль, тем самым увеличить зарплату работни-
кам и отчисления налогов, это немного сгладит 
сложности. Еще из положительного — голод не 
прогнозируется точно. Будет тяжело, но все выйдут 
более закаленными более опытными из этой ситуа-
ции»,— говорит эксперт. ■


